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En el marco del inicio del semestre 2018-20, la Escuela de Enfermería, de la Facultad de
Ciencias de la Salud-UASD, convocó a sus docentes a una asamblea, con el propósito de
abordar distintos temas de interés y presentar a las nuevas autoridades que estarán al frente
de esa importante unidad académica durante el período 2018-2022. 

        

  
     Autoridades y docentes que presidieron la mesa de honor de la actividad.  
      

La actividad fue presidida por Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la Facultad de
Ciencias de la Salud (FCS); María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería;
Jorge Asjana, director general de Relaciones y Cooperación Nacional e Internacional de la
UASD; Sophia Khouri y Adalgisa Linares, pasadas directoras de la Escuela; y Silvia Tejada,
directora nacional de enfermería del Ministerio de Salud Pública.  
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      La maestra Ana Virtudes Méndez y el doctor Robert Benjamín Hernándezse dirigen a los presentes.        En un gesto de humildad y agradecimiento, la maestra Virtudes Méndez, quien tuvo a cargo laspalabras de bienvenida a la asamblea, pidió la autorización de quienes fueron sus maestrasmentoras para dirigirse a los presentes, y posteriormente agradeció a sus familiares y a cadauna de las personas que fueron y son soporte importante en su vida personal y profesional.  Méndez señaló que la UASD vive un momento histórico al tener por primera vez a una mujercomo rectora, la doctora Emma Polanco, y porque la máxima autoridad de la Facultad deCiencias de la Salud, doctora Rosel Fernández, es también una mujer.  Expresó su deseo de retomar el rol de asesoras que siempre han desempeñado las pasadasdirectoras, pidió a las docentes llamar su atención si durante su gestión se apartara delEstatuto Orgánico y sus reglamentaciones, y manifestó que estará presta a escuchar y acatartoda sugerencia viable.     A los gremios de enfermería, cuyos representantes estaban presentes en la actividad, lesexpresó: “Nuestra escuela estará abierta para seguir formando los técnicos y auxiliares, asícomo también para adecuar los que tenemos, porque con los avances científicos ytecnológicos cambian los paradigmas y hay que aplicar los saberes emergentes para darrespuesta a la sociedad y por ende al país”.        

      Autoridades, docentes de la Escuela de Enfermería e invitados que asistieron a la asamblea.        En tanto que, el vicedecano de la FCS valoró como positiva la iniciativa de realización de laasamblea, porque permite la integración de los docentes, y exhortó a las maestras a apoyar ala nueva directora de la escuela.   Algunos de los temas contenidos en la agenda fueron: informe general, programación docente,rotación de prácticas, acercamiento a instituciones con las cuales la UASD tiene conveniospara la realización de prácticas, organización de eventos para la colocación de nombres a loslaboratorios de la carrera, entre otros.  Al encuentro, celebrado en el auditorio Guarocuya Batista del Villar y en que también fueronpresentadas las coordinadoras de cátedras electas, asistieron, además, familiares de lamaestra Virtudes Méndez e invitados especiales.         

        Coordinadoras salientes y entrantes presentadas por las autoridades en el encuentro.        
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